

# Mit viel Herz ohne Kommerz

**AMMERSBEK.** Unter dem bewährten Motto öffnet der 23. Ammersbeker Weihnachtsmarkt am 27. November, 14 - 18 Uhr, seine Pforten. Der Markt rund um die Pferdeschwemme verspricht auch in diesem Jahr ein stimmungsvolles Ambiente zum Auftakt in die Adventszeit. Über 60 Aussteller präsentieren an festlich geschmückten Ständen ihr Arbeiten. Kommerzielle Anbieter sind wie immer nicht zugelassen, da der Ammersbeker Bürgerverein als Veranstalter großer Wert auf selbst hergestellte Spezialitäten legt. Ein Markt von Ammersbekern für Ammersbeker und Freunde: So verkaufen Privatpersonen, Vereine, Parteien und andere gesellschaftliche Institutionen aus den Ort weihnachtliche Werkelei: Holz-Bastelarbeiten, Strickwaren, Filzartikel, Patchwork, Schmuck, Adventskränze, Weihnachtsgebäck, Knusperhäuser, Marmeladen, Holzengel, Windlichter, Lichterkreationen, Adventskalender, Futterhäuser, „Eine-Welt“-Artikel und vieles mehr.

Ein Weihnachtsmann zieht mit der Drehorgel über das



FOTO: ANGELINA STROBEL / PIXELIO.DE

*Der Markt bietet ein stimmungsvolles Ambiente zum Auftakt in die Adventszeit.*

Gelände und hält für die Kleinen eine Überraschung bereit. Essen, Glühwein, Crêpes und andere leckere Sachen werden angeboten. Zum Aufwärmen und Verweilen empfiehlt sich die Cafeteria mit Torten und heißen Getränken im 1. Stock des Pferdestalles. Für die Kinder kommt um 15

und um 16 Uhr der Kasper der Jugendfeuerwehr Hoisdüttel auf die Bühne im Pferdestall mit seiner Geschichte „Kasper in der Adventszeit“. Um 17 Uhr spielen die Bargteheider Blechbläser (Posaunenchor) kirchliche und weihnachtliche Musik. Rollgeräte, sportliche Aktivitäten

mit Fußballtorwand, Kerzenrollen, Pfadfinder-Jurte mit Lagerfeuer, Stockbrot, Kerzenziehen und Liedern runden das Kinderprogramm ab. Für das Parken auf der Festwiese wird ein Euro als Spende für das neue Ammersbeker Jugend-Orchester erbeten. (ger)